



Erstellung von Treibhausgas-Bilanzen

Die Herausforderung

Nicht nur im Spannungsfeld politischer Reglements sondern auch immer häufiger im Zuge von Kundenwünschen werden Anforderungen zur Minderung von Treibhausgasen an Unternehmen gestellt. Um dieser Herausforderung gerecht zu werden, unterstützen wir Sie bei der Erstellung einer Treibhausgasbilanz (THG-Bilanz). Dabei orientieren wir uns an den Leitlinien des GHG-Protocol oder auch der ISO 14064. Nachdem in einem ersten Schritt die Emissionsquellen Ihres Unternehmens ermittelt werden, werden diese mithilfe von Umrechnungsfaktoren als CO₂-Äquivalente übersichtlich in einer Bilanz dargestellt. Bei Emissionsquellen, die derzeit nicht quantifiziert werden können, unterstützen wir Sie bei der Erarbeitung von Möglichkeiten zu deren Berechnung.

Unsere Lösung



Ihr Nutzen

- Transparenz über die Emissionsquellen: THG-Bilanz
- Ansatzpunkte für die Umsetzung wirksamer Klimaschutzmaßnahmen
- Ausgangspunkt für die Entwicklung einer Klimastrategie
- Hilfestellung für die Quantifizierung von Emissionen der Produkte und Dienstleistungen des Unternehmens

**Kontakt:**

Arqum GmbH
Frau Ellen Leibing
Rötestraße 17
70197 Stuttgart

Telefon: 0711 – 90035900
E-Mail: ellen.leibing@arqum.de

www.arqum.de [LinkedIn](#) [X](#)

